

城址の丘

吹上中学校 教育スローガン

夢 努力 思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中学校だより

令和4年12月号
文責:校長 北條
ホームページQRコード



2年職場体験学習(11/17・18) お陰様で無事実施できました!!



3年ぶりの職場体験学習となりました。本年度もまだまだ続くコロナ禍で、実施できるのかどうか心配でしたが、全部で28事業所のご理解とご協力もあり、何とか無事に実施できました。2日間でしたが、学校とはまた違った生徒の笑顔と汗を見られて、本当に実施できて良かったと胸をなで下ろしました。各事業所からも、生徒たちの頑張りにお褒めの言葉をいただき、2年生の成長を感じるとともに、改めて事業所の方々に感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

小山高専出前授業(11/7)



小山工業高等専門学校電気電子創造工学科の先生をお招きし、出前授業を行っていただきました。高電圧火花放電の実験を見たり、電子部品を実際につなぐブザーの制作をしたりしました。最初は慣れない用語で戸惑っていましたが、制作に入ると集中して部品をつなぎ合わせ、ブザーが鳴ると大変嬉しそうにしていました。

避難訓練(11/14)



本年度2回目の避難訓練を実施いたしました。今回は韓国イテウォンの痛ましい転倒事故を踏まえて、階段移動に注目して観察しました。教員からの声かけもあり、慌てずスムーズに移動できました。実際に火災が発生した場合はパニックになることも予想されますが、訓練通りに落ち着いて避難誘導したいと思います。

第2回学校運営協議会(11/21)



今回の学校運営協議会は、教育活動の状況について協議していただいた後、全クラスの授業を参観していただき、ご意見をお伺いしました。どのクラスも落ち着いて男女仲良く学習する姿に、委員の皆様も微笑んでいらっしゃいました。

善行功労・模範生徒表彰



- 栃木市教育振興大会
善行功労生徒表彰(11月8日)
○○ ○○、○ ○○
○ ○○
 - 栃木市青少年問題協議会
模範生徒表彰(11月18日)
○○○ ○、○○ ○○
○○ ○○
- 3年間、よく頑張りました。



県新人体育大会 (11/11~13)

【ハンドボール部】

大平・吹上合同チーム
1回戦敗退 17-19(vs東陽)



【卓球部】

個人戦 女子シングルス ベスト16 ○○○○ 第9位
1回戦敗退 ○○○○



【男子バレーボール部】

1回戦敗退 1-2(vs上河内)



いずれも惜敗でした。この冬にしっかり練習を積み、次は雪辱を果たしましょう。
来年から春の大会がなくなり、3年生最後の地区大会が6月になります。

吹中生



栃木市総合運動公園清掃ボランティア (11/5)



本年度も、うづまライオンズクラブとの共催で、運動公園の清掃ボランティアを11月5日(土)に実施いたしました。本校からは生徒と教職員を併せまして約100名ほどが参加し、秋空の下、主に落ち葉を掃いたり、集めたりしました。本校よりも樹木が多い運動公園内は、まるで落ち葉の絨毯のような状態で、掃いて集めるのに大変苦勞しましたが、掃き終えて綺麗になった様子を眺めると、秋空のように爽やかな気持ちになりました。地域に出向いてボランティア活動等をするのは、本校の伝統で特色でもありますので、今後も継続していけたらと思っています。



吹上PRIDE ~霧の朝に思う~



11月中旬、この日は濃霧注意報が出ていました。朝霧の中、小山市から栃木市内中心部を抜け、学校へ近付くと朝日が輝き始め、小高い丘の上にある吹上中付近が照らされました。学校へ到着後、すぐに4階まで駆け上がり、写真撮影をしました。栃木

市内中心部はすっかり朝霧で隠れ、ぽっかりと大平山が浮かんでいました。

4月に本校へ赴任後、多くの地域の方々や保護者の皆様とお話をしてきました。皆さんの話しぶりから、何度も「この吹上地域、吹上中を誇りに思っているんだな。」と感じ取れました。まだ約8か月しか経っていませんが、この地域、この学校、何よりも吹中生が大好きです。そして、もっと吹中生の良さを引き出し、伸ばし、朝霧に浮かんだ吹上中のように輝かせていきたいと思っています。そのためには、地域の方々と同じように、我々全員が『吹上PRIDE』を胸に、勉強や部活動、学校行事等に、現状に満足することなく更に上を目指して頑張ることが大切です。今、吹上中の学力はどんどん上がってきています。ぜひ、全員でこの波に乗っていきましょう。